

## **Apoyo y solidaridad con los trabajadores de NISSAN Ávila en su conflicto**

Por la presente CCOO RENAULT ESPAÑA, en nombre de los afiliados, afiliadas y simpatizantes en esta empresa, queremos haceros llegar nuestra solidaridad y apoyo en el conflicto que estáis viviendo.

Solicitamos a la dirección de NISSAN, que posibilite la viabilidad de la factoría de Ávila, no realizando ningún despido y trabaje en una reducción de costes que no esté basado en los recortes en condiciones sociales y laborales.

NISSAN no puede pedir otro acto de fe en Ávila, esta vez se necesitan hechos palpables de futuro y no solo de estabilidad para la planta, sino futuro. Os deseamos lo mejor en vuestro trabajo de la búsqueda de la mejor solución, que posibilite la finalización del conflicto de una manera satisfactoria para todos los que trabajáis allí.

Desearíamos que les pudierais hacer llegar a vuestros compañeros nuestra solidaridad y apoyo.

Un abrazo fuerte

Ruben Gonzalez Pablos

Delegado General de CCOO Renault España

18 de noviembre de 2014